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2006/244
Schriftliche Anfrage von Karin Rykart Sutter (Grüne) vom 14.6.2006:
Hardturmstrasse, Verkehrssicherheit
 
Von Karin Rykart Sutter (Grüne) ist am 14.6.2006 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:
 
Gemäss Jahresbericht 2005 des Tiefbauamtes der Stadt Zürich soll die Hardturmstrasse zwischen Förrlibuckstrasse West - Förrlibuckstrasse Ost aufgewertet
werden. Als Sofortmassnahme wird eine Baumreihe im südseitigen Trottoirbereich gepflanzt. Erst im Jahr 2011 ist eine umfassende Umgestaltung geplant.
 
Immer wieder kommt es an der Hardturmstrasse zu gefährlichen Situationen, welche leider nicht immer, aber zum Glück häufig glimpflich ausgehen. Vor zwei
Wochen ist es wiederum zu einem schweren Unfall zwischen einem Passanten und einem Tram der Linie 4 gekommen. Dies ist darauf zurückzuführen, dass die
Zufahrten zu den anliegenden Häusern für Zufussgehende und Tram gefährlich sind, zudem wird das Tramtrassee von Velo- und Autofahrern benützt, welche ein
Lichtsignal auf der eigentlichen Strasse umfahren wollen. Ebenfalls wird der südseitige Trottoirbereich von Autos benutzt. Dies alles führt zu einer
Unübersichtlichkeit, welche für alle Verkehrsteilnehmenden gefährlich ist.
 
In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie schätzt der Stadtrat die Verkehrssicherheit an der Hardturmstrasse ein?
2. Werden nebst der Baumreihe weitere Sofortmassnahmen geplant?
3. Wie sieht die umfassende Umgestaltung der Hardturmstrasse, welche erst im Jahre 2011 geplant ist, aus? Kann diese Umgestaltung zur Förderung der

Verkehrssicherheit vorgezogen werden?
 
Mitteilung an den Stadtrat.


